

Wir trauern um unser Mitglied

Paul Heinold

Square Dance und die Sweethearts waren sein Leben.

Über 20 Jahre war er bei uns ein sehr hilfsbereites Mitglied. Er besuchte viele Clubs und Veranstaltungen.

Durch seine Freundlichkeit hatte er sehr viele Freunde und Bekannte in der Square Dance Szene.

Durch die Verschlimmerung seiner Krankheit konnte er zuletzt nicht mehr tanzen.

Trotzdem war es für uns unerwartet, als er am 28.04.24 im Alter von 70 Jahren plötzlich verstarb.

Wir haben ein wertvolles Mitglied verloren, an das wir uns gerne erinnern.

Schwäbisch Sweethearts Square Dance Club e.V. Schwäbisch Hall



Das kostbarste Vermächtnis  
eines Menschen ist die Spur,  
die seine Liebe in unseren Herzen  
zurückgelassen hat



Unser langjähriges Mitglied

**Anneliese Voß**

( 1935 - 2024 )

ist von uns gegangen.

Anneliese war bei vielen Clubs und  
Specials bekannt und beliebt. Jeder, der  
sie kannte, weiß, dass sie mit  
großer Begeisterung Square Dance  
getanzt hat. Sie war immer gut gelaunt  
und hatte sehr viele Freunde.

Wir werden sie vermissen und immer in  
Erinnerung behalten.

*Lucky Dukes / Jülich*

*Double Diamonds / Bergheim*

*von der Erde gegangen – im Herzen geliebt*

*unser liebenswerter und langjähriger  
Square Dance Freund, Vereinsmitgründer  
und Ehrenmitglied*



## **Wolfgang Strauß**

*hat uns für immer verlassen*

*in stillem Gedenken*

*Breisgau Twirlers Freiburg e.V.*

Kurz nach Ihrem 93. Geburtstag ist

### **Dora Christoffer**

von uns gegangen.

Sie war begeisterte Square Dancerin bei dem Emden SDC, und vor allem auch engagierte Pionierin für Square Dance in Russland. Schon beim ersten Seminar in 2003 war sie aktiv als Angel. Ein Jahr später war Dora bei der Gründung des ersten Clubs in Russland wieder dabei.

Nach St. Petersburg hat uns Dora mehrmals begleitet. Dann kam 2012 der Club „Happy Cats Königsberg“ dazu. Das war in ihrer Heimatstadt, wo sie Kindheit und Jugend verbracht hatte.

Natürlich war Dora auch Gründungsmitglied der „Deutsch-Russischen-Square-Dance-Freunde“ Bis ins hohe Alter war sie aktiv bei den Benefizveranstaltungen dabei.

Danke Dora, die Erinnerung bleibt

Eberhard Walz, DRSDF e.V.

